

Fotoclub Filderstadt
Text fürs Amtsblatt Nr. 31/2008

Platinum oder Power Point

In einem Workshop am 1. Juli ging es um die Frage der Fotopräsentation. Diaabende haben nicht den besten Ruf, da die Teilnehmer oft die Fülle der Bilder, die der Gastgeber aus dem Urlaub mitgebracht hat, kaum bewältigen können. Digitale Präsentationstechniken bieten die Möglichkeit, Erlebnisse spannend mitzuteilen. Mit musikalischer Ergänzung, zwei oder drei gleichzeitig gezeigten Bildern und sparsamer Beschriftung kann es gelingen, die Aufmerksamkeit der Zuschauer zu gewinnen und aufrecht zu erhalten.



Mit dem Foto von Daniel Pfof aus dem Jugendwettbewerb wünschen wir unseren Lesern erholsame Ferien, schöne Urlaubserlebnisse und gute Fotos.